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(７)名古屋市会副議長あいさつ 
 

○子ども議長 

 ここで、三輪
み わ

芳
よし

裕
ひろ

名古屋市会副議長より御
ご

発言をいただきます。 

○三輪市会副議長   

子ども市会の市会議員の皆
みな

様、３日間、お 

疲
つか

れさまでございました。そしてまた、子ど 

も様に寄
よ

り添
そ

っていただきました御
ご

父兄の皆
みな

 

様、また職員
しょくいん

の皆
みな

様、議員の皆
みな

様、本当にお 

疲
つか

れさまでございました。ありがとうござい 

ました。 

 ただいま、堀
ほり

議長に御
ご

指名をいただきまし 

たので、３日間にわたって開催
かいさい

されましたな 

ごや子ども市会の講評
こうひょう

をさせていただきます。 

 皆
みな

さんはそれぞれの委員会に分かれ、それぞれの役割
やくわり

を一生懸命
けんめい

取り組み、努力をして子ども市会議員としての使命を果たしてくれ

ました。その努力と頑張
が ん ば

りを心からたたえたいと思います。本当に

お疲
つか

れさまでした。ありがとうございました。 

 初日には委員会に分かれ、それぞれの施設
し せ つ

見学先で真剣
しんけん

なまなざ

しで説明を聞き、委員会では大人顔負けの意見を発表する 姿
すがた

を拝見
はいけん

させていただきました。本当に頼
たの

もしい 姿
すがた

に感動いたしました。将
しょう

来
らい

が大変楽しみであります。名古屋の将来
しょうらい

に希望が持てたと感じま

した。 

 また、いじめについても話し合ってもらいました。そして、「いじ

めゼロ 笑顔いっぱい宣言
せんげん

」としてまとめてもらいました。 私
わたし

は、

どのような場合でもいじめる側が 100％悪いと思います。どうかこ

の宣言
せんげん

を皆
みな

さんが実行していってください。そして、学校のみんな
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に広げていってください。そうすれば、名古屋市から、小学校から

いじめがゼロになると思います。 

 そして、東日本大震災
だいしんさい

で被災
ひ さ い

した陸前高田市の小学生の子どもた

ちへのメッセージを書いてきてくださいました。皆
みな

さん全員のメッ

セージを読まさせていただきました。陸前高田市の小学生の気持ち

になって、励
はげ

ましの言葉やいつまでも友達で応援
おうえん

をしていくとの温

かい言葉でつづられていました。これを読んだら、陸前高田市の子

どもたちはきっと勇気と希望を持ってくれると思います。さらにき

ずなが深まっていくであろうと思います。後日、メッセージ集とし

て一冊
さつ

につづり、うかい議長さんが陸前高田市に届
とど

けます。 

 この３日間の体験が必ず将来
しょうらい

の役に立つと思います。ひょっとし

たら、先ほどもお話がありましたけれども、この中から市会議員に

なる人もいるかもしれません。どうか、これからもさまざまなこと

に挑戦
ちょうせん

していってください。 

 また、まだ夏休みは続きますが、勉強、宿題、遊びに頑張
が ん ば

ってく

ださい。交通事故
じ こ

、熱中 症
しょう

に気をつけて、楽しい思い出をたくさん

つくってください。 

 本当にお疲
つか

れさまでした。ありがとうございました。 
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(８)子ども議長・子ども副議長あいさつ 
 

○子ども議長  

ここで、子ども正副議長より御挨拶
ご あ い さ つ

を申し上げます。 

 子ども議長を務
つと

めさせていただきました子ども議長です。 

 僕
ぼく

は、３日間、子ども市会の議員を務
つと

めさせていただき、議長と

なって本会議を無事に終えることができました。議員としての３日

間は楽しい思い出として心に残ると思います。 

 １日目の施設
し せ つ

見学から始まり、委員会ごとの話し合い、議長への

当選、そして本会議と、普通
ふ つ う

の小学校生活では体験できないことば

かりでした。施設
し せ つ

見学で思ったことを委員会で発表したとき、自分

の意見がこの名古屋のためになると思うとうれしくて、いろいろと

発表しました。 

 ３日目には全ての委員会の発表を聞き、名古屋の文化、自然など

への意見を聞き、名古屋のすばらしいものを後世に伝えることが重

要であると思います。名古屋 城
じょう

など戦争で燃
も

えてしまったものもあ

りますが、今後二度と戦争などの悲惨
ひ さ ん

なことを起こしてはいけない

と改めて思いました。そして、世界でも戦争が続いている国があり

ますが、いち早く終わって、文化、自然などをこれ以上壊
こわ

さないよ

うにしていきたいと思います。 

 その子ども市会が終わってしまう 

のは寂
さび

しいことですが、これからも 

この子ども市会の経験
けいけん

を生かし、頑
がん

 

張
ば

っていきたいと思います。 

３日間、僕
ぼく

たちを見守ってくれた 

たくさんの大人の皆
みな

様、こんな僕
ぼく

を 
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議長として選出してくれた子ども議員の皆
みな

さん、本当にありがとう

ございました。 

 

○子ども副議長  

子ども市会副議長を務
つと

めさせていただきました子ども副議長です。 

 私
わたし

は、いじめをなくすにはどうしたらよいか、東日本大震災
だいしんさい

被災
ひ さ い

地
ち

の小学生の思いなど、私
わたし

の知らないもっと広い世界を見たり、知

ったりしたいと思って子ども市会に応募
お う ぼ

しました。私
わたし

が想像
そうぞう

してい

たよりも、とても貴重
きちょう

で有意義
ゆ う い ぎ

な経験
けいけん

ができました。議長を主とし

て議員全員で意見を出し合い、力を合わせて本会議を無事に進める

ことができて、本当によかったです。小学生最後の夏休みに一生忘
わす

れ

ることのできない貴重
きちょう

な思い出ができました。この経験
けいけん

を生かし、

これからもいろんなことにチャレンジしていきたいと思います。本

日はどうもありがとうございました。 
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(９)「なごや子ども市会」閉会 
 

○子ども議長・子ども副議長  

 これをもって、なごや子ども市会を閉会
へいかい

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 なお、「なごや子ども市会」本会

議で採択
さいたく

した陸前高田市の子ども

たちへのメッセージの冊子
さ っ し

と本会

議場で撮影
さつえい

したビデオレターは、

うかい春美
は る み

名古屋市会議長が９月

１日から２日にかけて陸前高田市

を訪問
ほうもん

し、届
とど

けました。 

 

 

子ども市会閉会
へ い か い

後に陸前高田市に送るビデオレターを撮影
さ つ え い

しました 

右：うかい春美
は る み

 名古屋市会議長  

 左：伊藤
い と う

明彦
あ き ひ こ

 陸前高田市議会議長  


